

『柏崎周辺地区(完了) 後谷ダム草刈り作戦』

令和6年6月9日(日)午前8:00から新潟県柏崎市西山町別山で行われた、後谷ダムの地元・後谷集落主催の後谷ダム草刈り作戦に7人(うち会員1人)参加しました。

本活動はダム完成後から実施されて来ましたが、平成27年に事業主体の諸事情により一旦中止されました。しかし、それ以降も地元集落の手により実施されて来た活動です。

NPO 田園21北陸支部でも当初より一部の会員が農政局 OB 有志として参加して来ており、令和3年からは北陸支部の活動として認可され平成27年以降継続的に関わって来た活動です。

過去、本活動には毎回10人以上の参加が有りましたが、活動当日は体調不良、家庭事情に加え能登半島地震の被災の影響もあり生憎7人の参加に留まりました。しかし、効率的な作業運びによりお昼には作業予定範囲を終了することが出来ました。

近年、建設業始め各業界とも高齢化・人員不足が社会問題となっておりますが、国営造成施設の管理も例外ではなく、事業実施中から持続的な管理を可能とする体制構築や、後継者育成・人員確保等々施設管理の在り方について、事業機関・関係者の共通認識・醸成が不可欠ではないかと問いかけながらの作業となりました。

参加の皆さん大変ご苦勞様でした。また、秋にお会いしましょう。



集合写真(作業前)



作業前の堤体下流部



作業状況(左岸洪水吐工付近)



作業完了時(左岸洪水吐から)